DIRECTOR DE LA DISA JAÉN SE REÚNE CON PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE SALUD DEL CONGRESO

EL Director de la Sub Región de Salud de Jaén, Med. Cirj. Dante Vásquez Gonzalez conjuntamente con su equipo técnico recientemente se reunió en Lima con el Presidente de la Comisión de Salud del Congreso de la República, Dr. César Vásquez Sánchez para exponer la necesidad de un mayor presupuesto y buscar su apoyo en la gestión ante el MEF.

"Hay un déficit presupuestal actualmente en la Disa lo que pone en peligro el despido de personal CAS que son necesarios para el trabajo asistencial y administrativo, por tal motivo nos contactamos con el Dr. César Vásquez quien nos ha escuchado y entendido la situación y se ha comprometido a apoyarnos en todos los niveles", explicó Vásquez Gonzalez.

Adelantó el funcionario que en los próximos días nuevamente estarán viajando a la capital de la República. "Tenemos el compromiso y la decisión de dar solución a este problema presupuestal y lo vamos a lograr por eso persistiré en esta gestión y esperamos tener resultados pronto", subrayó el titular de la Disa Jaén.

Estas declaraciones las dio a la prensa local luego de participar en la inauguración de un importante evento de salud realizado en Jaén.

